



# Familia de joven desaparecida en el lago Villarrica clama para continuar con la búsqueda

**DRAMA.** Se trata de Victoria Palma Ramos, la villarricense que cayó a las aguas mientras estaba navegando en kayak, hace más de dos semanas. Padre pide ayuda a voluntarios.

Juan Carlos Poblete González  
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Un desesperado llamado para que la búsqueda no se detenga es el que está haciendo la familia de una joven mujer que está cumpliendo dos semanas desaparecida, en las aguas del lago Villarrica.

Se trata del caso de Victoria Palma Ramos, una muchacha de 23 años de edad con domicilio en la ciudad de Villarrica, quien desapareció a eso de las 21 horas del pasado lunes 27 de enero, cuando estaba realizando una navegación en kayak.

La joven le comentó a sus familiares y amigas que estaba en la Playa Grande de Pucón y que haría un paseo en kayak para ver el atardecer en compañía de un amigo de nacionalidad francesa, de 19 años de edad, con quien se internó por poco más de un kilómetro hacia adentro del lago.

Según el relato del joven francés ante Carabineros, en momentos en que ambos habían pasado el extremo de la península y estaban realizando la maniobra de viraje para retornar a la Playa Grande de Pucón, se levantó una ráfaga de viento que provocó olas, ante lo cual la joven perdió el equilibrio y cayó al agua. El relato que se acercó con su kayak a ayudarla, y en eso, también terminó volcándose con su kayak.

El joven francés relató que ambos estuvieron agarrados a un kayak, manteniéndose a flote, por unos 10 o 20 minutos. Sin embargo, al ver que nadie respondía a los gritos de auxilio, decidió nadar hacia la orilla. Según dijo, intentó arrastrar y llevar a Victoria con él, insistiéndole en que intentara nadar. Luego de unos 10 minutos de nado, cuando miró hacia atrás, Victoria ya no estaba. Nunca más fue vista.

## PIDEN MANTENER BÚSQUEDA

En el operativo de búsqueda de la joven villarricense han participado equipos de buzos de Bomberos de Pucón, Villarrica, Curarrhue, Puerto Saavedra, La Unión, Valdivia, Toltén, Cañete,



VICTORIA PALMA RAMOS, DE 23 AÑOS DE EDAD, DESAPARECIÓ EN LAS AGUAS DEL LAGO VILLARRICA.

## 27 de enero

por la noche se perdió el rastro de Victoria Palma Ramos, de 23 años.

## 10 a 20 minutos

pasaron Victoria y su amigo francés agarrados a un kayak, sin que nadie los advirtiera. Luego él nadó a buscar ayuda.

Concepción y Temuco, además del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (Gope) de Carabineros y diversos equipos de la Armada de Chile.

Hoy se cumplen 15 días desde su desaparición y Jaime Palma, su padre, está haciendo un



BUZOS DE BOMBEROS DE DISTINTAS CIUDADES BUSCAN A VICTORIA.

llamado a que toda persona que pueda sumarse a la búsqueda, lo haga, tomando contacto previo con la Armada.

"Queremos que Victoria esté con nosotros. Necesitamos poder saber donde está. Por lo tan-

to, para todas las personas que nos puedan colaborar en esta búsqueda, se pueden comunicar con la Capitania de Puerto de Pucón para poder coordinar esta colaboración", expresó el padre de la joven villarricense. ☞